
Аналитика

Во вторник, 21 октября 2014 года, состоялась очередная пресс-конференция
Губернатора Пензенской области Василия Бочкарева.

  

В рамках встречи обсуждались вопросы, связанные с итогами Всероссийского форума
ОНФ «Качественное образование во имя страны». Затронули темы, касающиеся
культурного наследия региона, масштабных инвестиционных проектов на 2015-ый год.
Не обошли стороной и тему сельского хозяйства.

  

«У нас реализуется много интересных проектов. Это касается и части занятости
подрастающего поколения и системы профессионального образования, - отмечает
Василий Бочкарев.- К примеру такой проект, как «Танцующая школа». Это успешный
проект, который развивает и закладывает азы классического танца. Дети развиваются,
как духовно, так и физически»,- рассказывает Губернатор. 

  

По словам Василия Бочкарева, в школе закладывается фундамент дальнейшей жизни,
поэтому очень важно, чтобы каждый ребенок получил всестороннее и качественное
образование. Также предусматривается выделение бюджетных средств на развитие
роботехнического творчества в школах. «Сейчас нужно строить систему образования в
направлении высоких инновационных технологий»,- говорит Василий Бочкарев.

  

Обращаясь к вопросам, касающимся реализации инвестиционной политики Пензенской
области в условиях ограниченных ресурсов, Василий Бочкарев отмечает, что сейчас на
первое место выходят нефинансовые меры поддержки инвестиционной деятельности.
Происходит формирование понятной предпринимательской среды. «Мы оказались в
условиях, когда нужно быть максимально критичными к себе. Необходимо вкладывать
свои знания и опыт в развитие нашего региона, - рассуждает Василий Бочкарев. – Есть
много возможностей и идей, которые можно превратить в успешные бизнес-проекты».
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В продолжении темы инвестиционной политики Василий Бочкарев рассказал
журналистам о наиболее крупных проектах, которые планируются к реализации в 2015
году на территории Пензенской области. По словам Губернатора, в Саловке в настоящее
время строится логистический центр. Стоимость проекта составляет 1,5 млрд. рублей,
данный проект обеспечит рабочими местами более 1150 человек. В Пачелме строится
современный мощный элеватор на 100 тыс. тонн хранения зерна. Компания «ДАМАТЕ»
реализует крупнейший в стране инвестиционный проект по строительству комплекса по
выращиванию и переработке мяса индейки. Планируемая мощность проекта к 2016 году
будет составлять до 60 тыс. тонн готовой продукции в год. В результате реализации
проекта в области планируется создать порядка 1550 новых рабочих мест. Также в
следующем году планируется отремонтировать 688 км областной дороги. Есть ряд
проектов, которые на данный момент находятся в обсуждении. Например, запуск
мебельного комбината в Городищенском районе.

  

Волновали журналистов и судьбы объектов культурно-исторического значения. Как
пример, усадьба графа Воейкова, находящаяся в Каменке. «Я нашел людей, которые
готовы полностью восстановить усадьбу. После завершения всех необходимых работ,
усадьбе вернут первоначальный облик, - отмечает Губернатор. – Безусловно, одной из
основных задач является привлечение туристов и развитие данной сферы».

  

В рамках пресс-конференции Василий Бочкарев рассказал журналистам о
нововведениях в сельском хозяйстве, а именно, об экзотических для нашей области
культурах - сое, рыжике, крамбе абиссинской. По словам Губернатора, производство
масличных культур - одна из наиболее эффективных отраслей сельскохозяйственного
производства. Также большим плюсом является привлекательная и выгодная цена.

  

Василий Бочкарев поделился с журналистами и своими планами на счет предстоящей
поездки в Китай. Глава региона рассказал, что первоочередной задачей для него
является поиск потенциальных инвесторов для крупного и перспективного бизнеса по
выращиванию и переработке мяса утки.
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